

PERSIT

Wujudkan Han Pangan di Wilayah Binaan, Babinsa Kodim Majene Dampingi Petani Cabai Besar

M Ali Akbar - SULBAR.PERSIT.OR.ID

Dec 1, 2024 - 12:46



Majene – Kopda Kasmad, Babinsa Koramil 03/Sendana Kodim 1401/Majene, menunjukkan dedikasi dan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan turut mendampingi petani di Dusun Sumakuyu, Desa Onang, Kecamatan Tubo Sendana, Kabupaten Majene. Babinsa ini terlibat langsung dalam kegiatan panen

cabai besar di lahan seluas setengah hektar, sebagai bagian dari pendampingan pertanian yang dilakukannya. Minggu (01/12/2024).

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk upaya Babinsa dalam memotivasi para petani untuk meningkatkan hasil pertanian. Melalui pendampingan ini, Kopda Kasmad memberikan dukungan nyata mulai dari proses penyiapan lahan, penanaman, perawatan tanaman, hingga panen. Hal ini diharapkan dapat memberikan semangat bagi para petani dalam mengelola lahan pertanian mereka secara lebih optimal.

Tak hanya mendampingi di lapangan, Babinsa juga aktif berkoordinasi dengan Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) setempat. Kolaborasi ini bertujuan untuk memberikan solusi dan bantuan teknis kepada para petani, sehingga berbagai kendala yang dihadapi dapat diatasi bersama.

"Langkah ini juga menjadi salah satu wujud nyata sinergi antara TNI dan instansi terkait dalam mendukung pembangunan sektor pertanian," ujar Kopda Kasmad.

Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat memiliki dampak positif yang signifikan. Para petani merasa terbantu dengan pendampingan yang diberikan, baik dari segi pengetahuan teknis maupun motivasi moral.

"Kami sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa. Kehadirannya memberikan kami semangat baru dalam mengelola pertanian," ungkap salah seorang petani di Dusun Sumakuyu.

Danramil 03/Sendana Kodim 1401/Majene, Kapten Inf Wardi menyampaikan apresiasi terhadap langkah yang dilakukan oleh Babinsa. Menurutnya, pendampingan ini merupakan bagian dari program TNI untuk mewujudkan ketahanan pangan di wilayah binaan.

"Babinsa adalah garda terdepan TNI di masyarakat. Kehadiran mereka tidak hanya untuk membantu menjaga keamanan, tetapi juga membantu masyarakat meningkatkan kesejahteraan," ujarnya.